

## Zeitreisen empfiehlt den Film «Apfel und Vulkan»

*Das Werk der Beinwiler Filmemacherin Nathalie Oestreicher erlebt am 18. Oktober die Heimpremiere im Rahmen eines Salongesprächs im TaB Atelierkino in Reinach.*

(Eing.) – Am Donnerstag, 18. Oktober um 20.15 Uhr zeigt das Atelierkino TaB in Reinach den Film «Apfel und Vulkan» von Nathalie Oestreicher. Darin begeben sich die in Beinwil am See wohnhafte Filmemacherin und ihre Freundin Fabienne in die Welt der Erinnerungen und des Vergessens. Fabienne, um sich aufs Sterben vorzubereiten. Nathalie, um sich dem Leben zu stellen. Nathalie Oestreicher gelingt ein sehr persönlicher und berührender Film über den Tod, Erinnerungen, Familie und Freundschaft. Einfühlsam und überraschend, traurig und beglückend zugleich. Nach

dem Film findet ein Salongespräch statt. Maurice Velati (SRF Radio-Moderator) wird sich mit der Regisseurin Nathalie Oestreicher über Film und Thema unterhalten und sich den Fragen aus dem Publikum annehmen. Platzreservierungen und weitere Informationen auf der Homepage des TaB.

Die Mitglieder des Vereins Zeitreisen Beinwil am See können den Film bei allen Vorführungen zum reduzierten Eintrittspreis von 12 Franken besuchen; einfach an der Kasse die Zeitreisen-Mitgliedschaft erwähnen.